

Se inicia hoy III Convención Internacional Cuba-Salud 2018



La Habana, 23 abr (RHC) Mejorar el estado de salud de los pueblos del mundo exige no solamente que los avances científico-técnicos estén en función de este desarrollo, sino tener claridad de a qué salud aspiramos y qué más podemos hacer para alcanzarla.

La III Convención Internacional Cuba-Salud 2018 –espacio de reflexión científica que acogerá el Palacio de Convenciones de La Habana desde este lunes 23, y hasta el 27 de abril– y la 14 Feria Comercial Salud para Todos, que se desarrollará de modo paralelo en el recinto expositivo Pabexpo, defienden estas premisas, bajo el lema «Salud universal para el desarrollo sostenible», destaca el periódico Granma.

Precisamente, «las experiencias y éxitos de Cuba en el campo de la salud revisten una importancia extraordinaria para el mundo, primero que todo porque ello ocurre en un país con muchas dificultades, que está bloqueado hasta el día de hoy; un país que tiene recursos escasos y que al mismo tiempo logra ser el primero en certificarse eliminando la transmisión vertical del VIH de la madre al hijo y la sífilis congénita; un país que eliminó la malaria en el año 1970, que eliminó 12 enfermedades

Más de 2 000 representantes de unos 80 países de todos los continentes se dieron cita en Cuba-Salud 2018, y más de 150 personalidades, precisó Ileana Morales Suárez, directora de Ciencia e Innovación

Tecnológica del Minsap y secretaria ejecutiva de este evento.

inmunoprevenibles, que logra una de las esperanzas de vida más altas de la región, que tiene una mortalidad infantil de apenas cuatro por cada mil nacidos vivos, y que se plantea ir aún más allá», dijo Cristian Morales Furihman, representante de la Organización Panamericana y Mundial de la Salud en Cuba.

«Estos logros son relevantes por el impacto que tienen en la salud y el bienestar de cubanos y cubanas, pero también muestran que es posible, que otros países pueden lograr este tipo de éxitos con la claridad de desplegar un sistema que esté basado en la atención primaria de salud, enraizado en las comunidades y que pueda responder de manera adecuada a la salud de sus poblaciones. Todo país puede lograr esto basándose en parte en las lecciones que Cuba puede mostrarle al mundo, y esta convención es un momento clave para dar a conocer esas lecciones», expresó.

(Diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/160520-se-inicia-hoy-iii-convencion-internacional-cuba-salud-2018>



Radio Habana Cuba